

大作戦レポート



みんなでいっしょに
大作戦



半田市では「みんなでいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

半田空襲による戦災者追悼式を開催しました。

今回の“大作戦”でいっしょに取り組んだみなさん

- ・半田空襲と戦争を記録する会
- ・合唱団知多
- ・市内小学生

ご存知ですか?今から70年前の7月24日に、ここ半田市でも大規模な空襲がありました。この空襲により大勢の市民・労働者が犠牲となりました。

悲惨な戦争を繰り返さないための伝承活動を行う「半田空襲と戦争を記録する会」は、戦後70年を記念し、雁宿公園の平和祈念碑前で「半田戦災犠牲者追悼式」を行いました。

追悼式には、戦災者の遺族を始め150名の方が参列され、中には新潟県や京都府から来られた方もおられました。半田市長と市議会議長も参列し、半田空襲のあった同時刻の10時38分には、防災無線によりサイレンの吹鳴を行い、一同黙とうをしました。その後、追悼の想いを胸に祈念碑に献花し、市民代表の小学生による「半田市非核・平和都市宣言」の朗読と、合唱団知多による合唱などが行われました。

戦争を体験したことの無い世代が増えていく中、戦争で亡くなった人のためにも、後世に平和の大切さを引き継いでいかなければならないと強く思う一日でした。



▲祈念碑への献花



▲合唱団知多による合唱

半田輝き人! 第8回

バドミントン

梶田 知沙さん
名古屋経済大学市邨高校3年
17歳・春日町

愛知のチャンピオンとして、全国へ

9歳からバドミントンを始め、毎日4時間以上の練習を欠かす日はないという梶田さん。自慢の体力と得意のスマッシュを武器に、6月に行われた県大会では、シングルスで準優勝、ダブルスと団体で優勝しました。

競技人口が多いスポーツでの見事な結果。今後の活躍に期待が高まります(*^_^*)

本コーナーでは、教育・文化・スポーツ等の分野で活躍するみなさんを紹介します。自薦・他薦は問いません。詳しくは、企画課(☎84-0603)へお問い合わせください。

梶田さんからのメッセージ

愛知県の代表として、これからもっと強くなり、活躍できるよう頑張りたいと思います!!

